



GUILDE DES AUTEURS-RÉALISATEURS
DE REPORTAGES & DE DOCUMENTAIRES

Communiqué du 7 décembre 2022

Carte de presse : victoire de la GARRD

La GARRD (Gilde des Auteurs et Réalistes de Reportages et Documentaires), syndicat professionnel des réalisateurs, défend les réalisateurs de documentaires et de reportages d'information qui se voient systématiquement refuser la carte de presse par la Commission de la Carte d'Identité des Journalistes Professionnels (CCIJP).

Grâce au soutien de la GARRD, la commission supérieure composée de magistrats reconnaît **l'illégalité de la décision de la CCIJP et délivre la carte de presse à Hélène Lam Trong**, adhérente réalisatrice du syndicat.

Au nom de la **liberté d'informer**, la GARRD appelait la commission supérieure à appliquer la jurisprudence du Conseil constitutionnel qui rappelle que l'accès à la profession de journaliste doit être libre.

Cette victoire marque une première étape dans le combat de la GARRD pour que les réalisateurs de documentaires et de reportages d'information soient protégés, à l'instar des journalistes, au titre de l'investigation qu'ils mènent sur le terrain.

Contact presse : Perle Schmidt-Morand, déléguée générale - perle.schmidt-morand@garrd.fr